

DESDE
\$1,825 USD
POR PERSONA
NO INCLUYE VUELOS

VAMOS A GRECIA

7 Días y 6 Noches

ATENAS, DELFOS, KALAMBAKA, MONASTERIOS DE METEOR, SANTORINI



Itinerario sujeto a cambios

DÍA 01. MÉXICO - ATENAS

Llegada a Atenas y traslado al hotel. Resto del día libre para un primer contacto con esta ciudad. Alojamiento.

DÍA 02 . ATENAS

Desayuno. Visita panorámica con guía local. la Plaza de la Constitución, el Parlamento, la Biblioteca Nacional, la Universidad y la Academia, el ex Palacio Real, custodiado por los pintorescos Evzones. Siguiendo nuestro itinerario en dirección a la Acrópolis, veremos el famoso Estadio Olímpico, el Arco de Adriano y otros muchos restos arqueológicos. En la Acrópolis se inicia el recorrido por la puerta "Propileos" y visitaremos el Templo de Atenea Nike, el Templo griego del Erecteion, con su famoso pórtico de las Cariátides y el Partenón, templo dórico de mármol blanco. Tarde libre, pueden visitar libremente el nuevo Museo de la Acrópolis o pasear por el animado barrio de Plaka, en donde podremos encontrar en sus estrechas y coloridas calles, tabernas y restaurantes. Si lo desea podrá realizar una bonita excursión a Cabo Sunion y una cena folklórica. Alojamiento.

DÍA 03 . ATENAS - DELLOS - KALAMBAKA

Desayuno y salida hacia Delfos donde se encuentra el Santuario de Apolo, dios de la belleza y de la música, visitaremos el museo en el que veremos el Auriga de Delfos, en bronce y el Agias de Lisipo. Visita de las zonas arqueológicas de Delfos. Salida hacia el norte para llegar a Kalambaka. En esta ciudad destaca su catedral del siglo XII, donde se pueden admirar numerosas pinturas y frescos del siglo XVI de gran calidad. El color gris y la soledad de sus fortalezas es la entrada a un lugar que ya desde lejos llama a los visitantes más ávidos de experimentar la belleza a través del misterio de una religión. Cena y alojamiento.

DÍA 04 . KALAMBAKA - MONASTERIOS DE METEORA - ATENAS

Desayuno y salida para una de las visitas más impresionantes del recorrido, los Monasterios de Meteora (Rocas en el aire). Nosotros visitaremos dos de ellos donde podremos disfrutar de uno de los rincones más extraordinarios de Europa. En este lugar de bosques, gargantas y pintorescos pueblecitos, en plena región de Tesalia, se encuentran desde hace más de 600 años, 24 monasterios bizantinos. Sobre una gran llanura, la de Tesalia, surgen numerosas montañas de roca oscura, estrechas y de gran altura perpendiculares a la tierra, donde en alguno de ellos se encuentran inaccesibles los monasterios, construidos allí por motivos defensivos. Tras esta visita, iniciaremos nuestro recorrido hacia Atenas, pasando por la Termópilas, viendo en el camino el Oráculo del rey Espartano Leónidas. Llegada a Atenas, Alojamiento.

DÍA 05. ATENAS - SANTORINI

Desayuno. A la hora indicada traslado al puerto para embarcar hacia Santorini. Llegada a la isla y tras desembarcar, traslado al hotel. Tiempo libre para conocer esta bella isla de origen volcánico y con forma de media luna debido al hundimiento de la caldera del volcán. En la parte interior, donde antiguamente estaba el volcán, ahora podemos encontrar varias islas más pequeñas. Se piensa que este desastre fue el origen, o uno de los orígenes del mito de la Atlántida, del que Platón habla en sus diálogos. Alojamiento.





DÍA 06. SANTORINI

Desayuno. Día libre para seguir recorriendo la isla, un rincón idílico donde los viajeros acuden regularmente para poder visitar las islas del interior, ir de compras, pasear o descansar en una de sus playas volcánicas, que quizá no son las más conocidas de Grecia, pero destacan por su diversidad, su encanto particular y el color cambiante de la arena o las piedras que las cubren. Al llegar la noche se transforma en uno de los lugares con más ambiente, fiesta y agitación de Grecia. No tanto como en Mykonos, pero las mismas playas se transforman en la caída del sol en lugares donde la música suena hasta el amanecer. Alojamiento.

DÍA 07. SANTORINI - CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios



EL VIAJE INCLUYE

- 6 noches de alojamiento en categoría indicada.
- Incluye Desayuno buffet en categorías indicadas
- Incluye Comida y cena en categorías indicadas
- Visitas según itinerario.
- Guía profesional de habla Hispana.
- Traslados a los lugares indicados.
- Transporte en Autocar Turístico.
- Seguro de viaje

EL VIAJE **NO** INCLUYE

- Gastos personales.
- Propinas.
- Ningun servicio NO especificado.
- Excursiones opcionales.
- Pueden aplicar impuestos locales hoteleros a pagar directo en el destino.

POLÍTICAS DE CONTRATACIÓN Y CANCELACIÓN

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día. Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.

